



## Ucapkan Selamat, Danramil 02/Bonang Hadiri Sertijab Kades Karangrejo

Muhammad Makruf - [DEMAK.IPEMI.OR.ID](http://DEMAK.IPEMI.OR.ID)

Nov 2, 2023 - 08:56



*Danramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Kapten Chb Ajit Anggono menghadiri serah terima jabatan Kepala Desa Karangrejo dari Ibu Widyarti kepada Kades terpilih Zakaria Abdullah di aula balai Desa Karangrejo, Kecamatan Bonang*

DEMAK - Danramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Kapten Chb Ajit Anggono menghadiri serah terima jabatan Kepala Desa Karangrejo dari Ibu Widyarti kepada Kades terpilih Zakaria Abdullah di aula balai Desa Karangrejo, Kecamatan Bonang, Rabu (01/11/23).

Acara tersebut juga dihadiri Camat Bonang Sigit Raharjo SN beserta staf, Kapolsek Bonang diwakili Kanit Binmas Aiptu M. Charis, Ketua BPD Zamroni,

Babinsa Serda Triadentyanto, dan Bhabinkamtibmas Aipda Jayadi, serta diikuti seluruh perangkat desa, anggota LKMD, anggota BPD, ketua RW dan ketua RT se-Desa Karangrejo.

Dalam acara ini dilaksanakan penyerahan tugas dan tanggung jawab dari Kades lama Kepada Kades terpilih, yang tertuang pada Pembacaan dan Penandatanganan Berita Acara Serah Terima Jabatan Kades Karangrejo.

Camat Bonang Sigit Raharjo menyampaikan bahwa serah terima jabatan sebagai kepala desa ini sangat penting untuk melanjutkan program kerja dan penyelenggaraan pemerintah desa dalam melayani masyarakat.

“Dengan rasa Syukur, rangkaian acara serah terima jabatan Kades Karangrejo hasil Pilkades serentak gelombang 2 tahun 2023 berlangsung tertib, aman, dan hikmat,” ujar Sigit.

“Harapannya semoga bisa bekerja sama dengan aparat desa, BPD, RT, RW, tokoh agama serta tokoh masyarakat sehingga pelayanan kepada masyarakat, pelaksanaan pembangunan dan program kerja dapat berjalan,” tambahnya.

Sementara itu, Danramil 02/Bonang Kapten Chb Ajit Anggono memberikan ucapan terima kasih kepada kades lama Desa Karangrejo dan mengucapkan selamat kepada Kades baru yang telah dilantik oleh Bupati Demak beberapa hari yang lalu.

“Kami ucapkan terimakasih kepada Ibu Widyarti atas kerjasamanya selama menjabat kepala desa selama ini. Selamat dan sukses juga kepada Kades baru Bapak Zakaria Abdullah menjadi Kades yang baru Desa Karangrejo. Semoga dapat menjalankan amanah dengan baik, dan dapat meningkatkan kesejahteraan warga masyarakat,” tutupnya. (Pendim0716).